



► PENGHARGAAN BUMD

Bank Jogja Dapat Paritrana Award 2022

UMBULHARJO—Perusahaan Umum Daerah (Perumda) BPR Bank Jogja menjadi satu-satunya Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) di DIY yang mendapatkan Paritrana Award 2022.

Bank Jogja mendapatkan penghargaan tersebut dalam kategori badan usaha skala menengah atas kepeduliannya memberikan perlindungan terhadap Program Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan pada pekerja rentan di Kota Jogja.

Penjabat Wali Kota Jogja, Sumadi mengucapkan apresiasinya terhadap Bank Jogja atas komitmennya terhadap pekerja selama ini. "Ini merupakan satu-satunya BUMD di DIY, dari badan usaha yang menerima penghargaan. Semoga ini memberikan semangat baru kepada Bank Jogja terutama dalam bidang BPJS Ketenagakerjaan dan meningkatkan kinerjanya," kata Sumadi, Kamis (3/11).

Penghargaan ini Direktur Utama Badan Penyelenggara Jaminan Sosial



Penjabat Wali Kota Jogja, Sumadi (kanan) mengucapkan apresiasinya atas penghargaan Paritrana Award 2022 yang diterima Bank Jogja di Kantor Wali Kota Jogja, Kamis (3/11).

(BPJS) Ketenagakerjaan, Anggoro Eko Cahyo, secara langsung menyerahkan Paritrana Award 2022 kepada Bank Jogja di Istana Negara, Jakarta, Kamis

(27/11).

Direktur Utama Bank Jogja, Kosim Junaedi, mengatakan Bank Jogja turut mendukung upaya pemerintah

dalam memberikan perlindungan bagi tenaga kerja. Selain itu, dalam program *corporate social responsibility* (CSR) Bank Jogja Peduli telah membantu pendaftaran kepesertaan BPJS Ketenagakerjaan 1.000 pekerja rentan, yang terdiri 358 orang buruh gendong, 122 orang juru parkir, dan 520 orang pedagang di seluruh pasar tradisional Kota Jogja.

Kosim menilai pekerja yang merasa terlindungi akan berimbas pada meningkatnya produktivitas yang berdampak positif bagi dunia usaha. Sehingga, sebagai mitra pemerintah dalam mengembangkan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) di Kota Jogja, Bank Jogja menaruh perhatian serius atas kesejahteraan pekerja termasuk perlindungannya.

"Ini menjadi penyemangat kami kepada pekerja rentan lainnya dan mendukung program pemerintah khususnya pemerintah Kota Jogja," kata Kosim. (CRY22)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005